



Le Trois-centième Anniversaire
de l'arrivée de M. de Monts à Port-
Royal.—Discours prononcé par l'hono-
rable Charles Langelier, le 21 juin 1904.

Monsieur le Président,

Mesdames et Messieurs,

CELUI qui a traversé l'histoire laissant derrière lui une grande œuvre a droit à la reconnaissance de ceux qui ont recueilli ses bienfaits. C'est sans doute cette pensée patriotique et généreuse qui a engagé la Société Historique de la Nouvelle-Ecosse à organiser la belle fête à laquelle elle nous a si gracieusement conviés. Elle a voulu commémorer avec éclat le trois-centième anniversaire de l'arrivée à Port-Royal de Pierre du Guast Sieur de Monts ; elle a cru qu'il ne suffisait pas que